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ALTO TREVIGIANO SERVIZI SPA 
Assemblea Ilei Soci del 19.04.2023 

SECONDA CONVOCAZIONE 

Addi 19 aprile 2023, alle ore 17.00, presso la sala assembleare della sede di Alto Trevigiano 
Servizi SpA sita in via Schiavonesca Priula 86 - 31044 Montebelluna (TV), nonché tramite 
collegamento audio/video, si è riunita l'Assemblea dei Soci di ALTO TREVIGIANO SERVIZI 
SPA per discutere e deliberare sul seguente 

ORDINE DEL GIORNO: 
I. Nomina del Consigliere di ATS SPA. Deliberazioni inerenti e conseguenti; 
2. Nuova riorganizzazione aziendale di ATS SPA — Approvazione; 
3. Piano di Sviluppo 2023-2025 e  Sensitivity  2026-2027 di ATS SPA — Approvazione; 
4. Varie ed eventuali: 

Indicazioni in ordine alla installazione di apparecchiature tecnologiche per servizi di 
telecomunicazioni presso i siti di proprietà dei Comuni Soci ed in gestione ad Alto 
Trevigiano Servizi. 

Assume la Presidenza a termini di statuto il Presidente del Consiglio di Amministrazione ing. 
Fabio Vettori il quale constata e fa constatare: 

che l'Assemblea e stata regolarmente convocata, in prima convocazione, a mezzo PEC con 
nota prot. n. 13757/23 del 06.04.2023, per il giorno 18 aprile 2023, alle ore 12.00, e che tale 
adunanza e andata deserta in quanto nessuno dei soci si presentava presso la sede di ATS o 
in collegamento audio/video; 

- che con la medesima nota l'Assemblea è stata regolarmente convocata in seconda 
convocazione per il giorno 19 aprile 2023, alle ore 17.00 c/o la sede di ATS di via 
Schiavonesca Priula n. 86 a Montebelluna; 
che sono presenti all'inizio dei lavori assembleari, al fine di verificare il quorum costitutivo, 
in proprio o per deleghe conservate agli atti sociali e dal medesimo ritenute valide, tanti Soci 
rappresentanti il 55,6171%, del capitale sociale e più precisamente numero 1.553.185 
Azioni, come da foglio presenze che si allega al presente atto sotto la lettera "A", cosi 
suddivise: 

sOCIO partecip. % 
n. azioni / @ 

valore nominale Presenza 
Collegamento da 

remoto 
ALANO DI PIAVE 1,1839% 33.063,00 X 
ALTIVOLE 1,7552% 49.016,00 X 
ARCADE 1,3922% 38.878,00 
ASOLO 1,9212% 53.652,00 X 
BORSO DEL GRAPPA 1,4199% 39.652,00 
BREDA DI PIAVE 1,5671% 43.763,00 X 
CAERANO DI SAN MARCO 1,6336% 45.620,00 X 
CARBONERA 1,9882% 55.522,00 
CASTELCUCCO 1,0611% 29.634,00 X 
CASTELFRANCO VENETO 3,9658% 110.750,00 X 
CASTELLO DI GODEGO 1,5542% 43.402,00 
CAVASO DEL TOMBA 1,2606% 35.204,00 X 
CISON DI VALMA.RINO 1,1465% 32.018,00 X 
CORNUDA 1,4794% 41.313,00 X 
CROCETTA DEL MONTELLO 1,6520% 46.134,00 
FARRA DI SOLIGO 1,7364% 48.491,00 X 
FOLLINA 1,2645% 35.313,00 
FONTE 1,4659% 40.938,00 X 
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GIAVERA DEL MONTELLO 1,5127% 42.244,00 X 
ISTRANA 1,8750% 52.362,00 
LORIA 1,9777% 55.231,00 
MASER 1,4004% 39.107,00 
MASERADA SUL PIAVE 1,7104% 47.765,00 X 
MIANE 1,2466% 34.813,00 
MONFUMO 1,0677% 29.816,00 
MONTEBELLUNA 4,1480% 115.838,00 X 
MORIAGO DELLA BATTAGLIA 1,2349% 34.487,00 X 
MUSSOLENTE 1,5900% 44.402,00 
NERVESA DELLA BATTAGLIA 1,8262% 50.999,00 
PAESE 3,4031% 95.035,00 X 
PEDEROBBA 1,6363% 45.697,00 X 
PIEVE DEL GRAPPA 2,4078% 67.242,00 
PIEVE DI SOLIGO 2,2429% 62.635,00 X 
PONZANO VENETO 2,1745% 60.727;00 X 
POSSAGNO 1,0717% 29.929,00 X 
POVEGLIANO 1,5589% 43.534,00 X 
QUERO-VAS 2,0644% 57.652,00 X 
REFRONTOLO 1,0613% 29.637,00 X 
REVINE LAGO 1,0807% 30.179,00 
RIESE PIO X 2,2249% 62.134,00 X 
SAN ZENONE DEGLI EZZELINI 1,5835% 44.221,00 X 
SEGUSINO 1,0717% 29.929,00 X 
SERNAGLIA DELLA BATTAGLIA 1,6632% 46.446,00 
SPRESIANO 2,3476% 65.560,00 
TARZO 1,3540% 37.813,00 X 
TREVIGNANO 1,8735% 52.319,00 X 
TREVISO 8,8178% 246.250,00 
VALDOBBIADENE 2,1947% 61.291,00 X 
VEDELAGO 2,8558% 79.753,00 
VIDOR 1,3190% 36.836,00 X 
VILLORBA 2,8212% 78.787,00 
VOLPAGO DEL MONTELLO 2,1341% 59.598,00 
TOTALE 100,00% 2.792.631,00 

che e presente il Consiglio di Amministrazione di ATS SPA nelle persone dei sigg.ri: 
dott.ssa Anna Sozza, dott.ssa Gloria Paulon, sig.ra Tecla Lucia Zamuner e sig. Maurizio 
Cavallin quali Consiglieri, nonché di sé medesimo, Presidente; 
che sono presenti per il Collegio Sindacale di ATS SPA il dott. Michele Baldassa, la dott.ssa 
Silvia Zanon e la dott.ssa Alessandra Baggio; 
è altresi presente il Direttore di ATS SPA dott. Pierpaolo  Florian.  

I1 Presidente ing. Fabio Vettori chiama a fungere da verbalizzante l'Avvocato Alessandra Irene 
Perazza, consulente legale di Alto Trevigiano Servizi SpA. 
I1 Presidente accerta la quota dei presenti pari al 55,6171%, del capitale sociale e pira 
precisamente numero 1.553.185, con 31 Comuni su 52, dichiara superato il quorum previsto 
dall'art. 20.1 dello statuto sociale richiesto in seconda convocazione e pertanto dichiara 
validamente costituita l'Assemblea. 
Dato atto che risultano rispettate tutte le condizioni indicate all'art. 18.3 dello Statuto in ordine 
alla modalità di partecipazione alla discussione e alla votazione anche per tutti i Soci in 
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audio/video collegamento e che gli stessi si trovano nel rispetto delle norme di riservatezza e 
nelle condizioni di seguire lo svolgimento dell'adunanza, di partecipare alla discussione, di 
visionare l'eventuale documentazione esibita in Assemblea e di votare, si procede come da 
Ordine del Giorno. Si ricorda che, come da statuto art. 18.3, saranno predisposti tanti fogli 
presenze quanti sono i luoghi audio/video collegati per la riunione. 
Il Presidente premette che gli argomenti n. 1, 2 e 3 all'Ordine del Giorno sono già stati trattati 
nella precedente riunione del CIPCA, tenutasi in data 05.04.2023 e che hanno trovato parere 
favorevole alla loro approvazione da parte di tutti i sindaci. 

Argomento n. 1 
Nomina del Consigliere di ATS SPA. Deliberazioni inerenti e conseguenti 
Prende la parola il Presidente ricordando all'Assemblea che, nel corso dell'Assemblea dei soci 
di Alto Trevigiano Servizi SPA tenutasi il 21.12.2022 e stato nominato come direttore generale 
di Alto Trevigiano Servizi SPA il dott. Pierpaolo  Florian,  che ha rassegnato le proprie 
dimissioni da Amministratore Delegato e per tale motivi si è proceduto alla cooptazione di un 
nuovo Consigliere in sua sostituzione, per ripristinare il Consiglio di Amministrazione che in 
questo momento è composto da un Presidente con delega e da quattro Consiglieri. Ai sensi di 
quanto previsto dall'art.2386 c.c. "se nel corso dell'esercizio vengono a mancare uno o più 
amministratori, gli altri provvedono a sostituirli con deliberazione approvata dal collegio 
sindacale, purché la maggioranza sia sempre costituita da amministratori nominati 
dall'assemblea. Gli amministratori tosi nominato restano in carica fino alla prossima 
assemblea ". 
Il Consiglio di Amministrazione ha individuato quale componente del CdA stesso il sig. 
Maurizio Cavallin, nato ad Arcade (TV) il 19/01/1958, Codice Fiscale CVLMRZ58A19A360D, 
sindaco del Comune di Giavera del Montello. L'Assemblea, preso atto di quanto già indicato 
dal Comitato CIPCA è qui chiamata a formalizzare la nomina. 
Preso atto: 
- del curriculum vitae del sig. Maurizio Cavallin e della dichiarazione resa di accettazione 

della designazione e di inesistenza di cause di ineleggibilità, inconferibilità, incompatibilità; 
- 	della dichiarazione preventiva resa ex art. 2382  cod.  civ. e di insussistenza di cause di 

interdizione adottate da uno stato membro dell'Unione Europea; 
- 	del parere reso dalla responsabile della funzione anticorruzione e trasparenza; 
- 	che il sig. Maurizio Cavallin possiede i requisiti previsti dall'art. 21 dello statuto e dall'art. 

3 del Patto Parasociale; 
- 	che con la nomina del sig. Maurizio Cavallin risulta rispettato l'art. 3 della L. 12/07/2011 n. 

120 essendo assicurato l'equilibrio tra i generi, nel rispetto dell'art. 21.3 dello Statuto; 
- che gli amministratori coane statutariamente previsto durano in carica tre esercizi come 

previsto dall'art. 22.1 e quindi per il triennio 2022/2023/2024 e pertanto fino 
all'approvazione del bilancio d'esercizio al 31/12/2024; 

Il Presidente apre la discussione. 
Constatata l'assenza di interventi in merito e di domande, prima della votazione viene eseguita 
una breve verifica dei Soci presenti. Confermata la presenza dei soci coane da appello iniziale, 
ovvero la quota dei presenti pari al 55,6171%, del capitale sociale e più precisamente numero 
1.553.185, con la presenza di 31 Comuni su 52, il Presidente chiede all'Assemblea di votare la 
nomina del Consigliere. 

La votazione si esegue per alzata di mano per i presenti e con espressione a voce delle 
preferenze per i collegati in audio/video. 
VOTAZIONE: 
Presenti: n. 31 su 52 soci, rappresentanti il 55,6171% del capitale sociale. 
Favorevoli: n. 30 soci su 31 presenti pari al 54,1044% del capitale sociale. 
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Contrari: Nessuno 
Astenuti: uno - Maurizio Cavallin Sindaco di Giavera del Montello 
Sulla base dell'esito della votazione 

l'Assemblea dei Soci delibera 
- 

	

	di nominare quale Consigliere il sig. Maurizio Cavallin, nato ad Arcade (TV) il 19/01/1958, 
Codice Fiscale CVLMRZ58A19A360D, sindaco del Comune di Giavera del Montello, con 
scadenza all'approvazione del bilancio 2024; 
di mantenere, nel rispetto di quanto già deliberato in Assemblea del 04.07.2022, inalterati 
nel tetto massimo complessivo i compensi e i rimborsi previsti per il Consiglio di 
Amministrazione e specificatamente, anche in virtù delle deleghe a suo tempo conferite: 
€ 40.000 lordi annui al Presidente con delega; 
€ 12.000 lordi annui ai Consiglieri. 
Questo con un risparmio di € 10.000 rispetto al tetto complessivo previsto per i compensi 
del Consiglio di amministrazione, che possono essere destinati alle utenze deboli, in 
aggiunta agli altri, perché alcuni compensi sono "virtuali" in quanto i Sindaci e i Consiglieri 
Comunali non li percepiscono. 

Argomento 2 
Nuova riorganizzazione aziendale di ATS SPA — Approvazione 
Il Presidente ricorda che il CIPCA, nella riunione del 05.04.2023 appena tenutasi, ha approvato 
lo schema di riorganizzazione aziendale sottoposta alla sua attenzione. 
I1 Presidente passa la parola al Direttore dott. Pierpaolo  Florian,  il quale premette che tratterà 
l'Argomento 2 e l'Argomento 3 all'Ordine del Giorno insieme in quanto strettamente collegati 
l'uno all'altro. 
Abbiamo approfittato di queste due settimane tra l'assemblea del CIPCA e l'assemblea odierna 
per raggruppare le  FAQ  ricevute da parte di ATS SPA da alcuni uffici tecnici di molti soci. Le 
abbiamo raggruppate qui quelle principali. Molti chiedevano se il nuovo finanziamento che ha 
una durata ultraventennale e pertanto oltre il 2038 (anno di fine concessione) fosse un problema. 
Tale fatto non e un problema in quanto il metodo tariffario prevede che a fine concessione il 
gestore entrante riconosca al gestore uscente un indennizzo pari al valore residuo degli 
investimenti. 
Dopodiché era stata valutata anche un'alternativa, quindi usare strumenti finanziari tradizionali 
per finanziare il piano di investimento e anche li si e preferito con Viveracqua, quindi gli altri 12 
gestori del Veneto emettere un altro Hydrobond, anzi questo Hydrobond avrà tre criteri 
premianti quali la sostenibilità ambientale e tutti quei criteri ambientali sia da parte 
dell'emittente sia parte del sottoscrittore; quindi ciò rappresenta anche un "salto" ovvero 
un'evoluzione qualitativa oltre che offrire l'oppoi-tunità ai vari gestori di creare una specie di 
"fisarmonica" sul rilascio del finanziamento, in quanto accessibile in tempi diversi. ATS SPA 
sottoscriverà un Hydrobond da 40 milioni di euro che potranno essere anche liquidati, se ci sarà 
la necessità nell'arco del periodo. 
A questo punto il Direttore presenta l'organigramma già visto in sede di CIPCA che si tiene a 
ricordare e stato frutto di un lavoro di ascolto dei collaboratori di ATS SPA in quanto erano stati 
sentiti da PWC PricewaterhouseCoopers Business  Services  S.r.l. tutti i responsabili di primo 
livello, quindi tutti quanti i capi ufficio, tutte le figure di responsabilità quali Quadri e Dirigenti 
e in più erano stati ascoltati in maniera volontaria i collaboratori che desideravano apportare il 
loro contributo. È stata loro sottoposta questa bozza dì organigramma rivisitato che prevede 
l'accorpamento di alcuni uffici che prima erano divisi, dividendone altri e apportando delle 
nuove figure quali l'Ufficio Legale che ad oggi non era presente, riunisce il Telecontrollo e il 
reparto  IT,  un settore sul quale gli investimenti per il prossimo anno saranno importanti dal 
punto di vista quantitativo oltre che fondamentali. I1 Telecontrollo, ricorda il Direttore, consta di 
sensori e contatori  smart  che consentiranno di monitorare in tempo reale perdite e soprattutto i 
consumi anche nei confronti dell'utenza che potrà quindi essere anche responsabilizzata nei 
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confronti dei consumi che arriveranno. Come modifica, il magazzino e stato scorporato 
dall'Ufficio Appalti e viene introdotta un'area denominata "sostenibilità processi e  risk  
management" che oggi non c'era e quindi è un doppio controllo che si aggiunge a quelli 
apportati dal Collegio Sindacale e dall'Organismo di Vigilanza quindi anche nei vostri confronti 
e una tutela in più. E stato introdotto un reparto cosiddetto "progetti speciali" per seguire quelle 
che possono essere opere di importanza quali l'ampiamento degli impianti di depurazione 
particolarmente onerosi piuttosto che progetti pilota. È stato introdotto un reparto, un 
"contenitore" chiamato "operazioni servizio idrico integrato" che vede al suo interno gli 
impianti elettrici che vedono un coinvolgimento trasversale dei vari reparti, in quanto il reparto 
e a servizio della parte di adduzione e anche di depurazione e pertanto interessa le certificazioni 
ambientali, la qualità e la sicurezza ed il magazzino. La crescita importante degli investimenti 
vede un impegno sempre maggiore. 
Questo organigramma e stato redatto da PWC basandosi su due pilastri: l'ascolto delle esigenze 
aziendali e utilizzando come  benchmark  le principali realtà italiane del settore. 
Lo scenario evolutivo non è "una sacra scrittura" in quanto e un modello organizzativo che è 
stato proposto in questo momento e che può essere rivisto o modificato nei prossimi anni/mesi. 
ATS SPA veniva da uno scenario organizzativo risalente dalla sua nascita nel 2007, una realtà 
completamente diversa da quella attuale che constava di pochi collaboratori e qualche migliaio 
di euro di investimento, una realtà invece che oggi ha raggiunto i 40 milioni di euro di 
investimento e quasi 300 collaboratori. Una realtà che si e strutturata e che di conseguenza è in 
grado di affrontare gli investimenti futuri, la crescita futura con delle fondamenta solide. 
Il Direttore prosegue indicando che i cambiamenti principali sono quelli citati, come la 
creazione di 5 aree nuove e gli altri reparti interessati. Questo era l'argomento che ha 
caratterizzato principalmente la riunione (del CIPCA) di due settimane fa. 
È stato predisposto un piano degli investimenti che consentirà di affrontare il futuro mettendo a 
"terra" progetti per più di 160 milioni di euro in un arco temporale di 4 anni al quale si 
affiancherà un necessario aumento tariffario. Guardando una  slide  già proposta l'altra volta, che 
paragonava l'aumento delle bollette del servizio idrico integrato comparate a quelle di luce e 
gas, il Direttore evidenzia che gli aumenti non sono neanche lontanamente paragonabili, 
aumenti che purtroppo sono necessari perché i settori che segue ATS SPA come acquedotto, 
fognatura e depurazione necessitano tutti e tre di investimenti. Si pensi che l'anno scorso è stato 
un anno record per la sostituzione delle condotte acquedottistiche che ha visto cambiare 60km di 
tubi a fronte però di una rete che raggiunge i 5 mila km. Quindi per quanto ci sembra di riparare 
perdite e di sostituire condotte sembra di non essere mai abbastanza quello che si fa. Alla 
sostituzione delle condotte verrà quindi affiancato una serie di investimenti dal punto di vista 
informatico e del telecontrollo con delle innovazioni idrauliche per arrivare a degli interventi 
predittivi sulle condotte che possono rompersi con più facilità o per andare a mirare le 
sostituzioni, ovviamente senza dimenticare gli interventi sinergici con i soci, qualora venisse 
realizzata una pista ciclabile, piuttosto che un marciapiede, piuttosto che una riasfaltatura; ma se 
continuiamo a cambiare le condotte senza avere degli strumenti che ci permettano di effettuare 
gli investimenti, il tutto diventa una chimera irraggiungibile. 
Il Direttore indica che la crescita tariffaria che consisterà in un aumento dell'8% i pruni due 
anni per poi stabilizzarsi in poco più dell'1% gli anni successivi e che in ogni caso nello 
specifico vi sarà un aumento della tariffa al metro cubo di pochi centesimi. Oggi un metro cubo, 
mille litri d'acqua con i tre servizi al suo interno (acquedotto, fognatura e depurazione) si 
assestano sui €2,43 al m' per arrivare poi a €2,93 al m'. Queste tariffe sono lontanissime dalle 
medie europee pur riuscendo a fare investimenti che ci collocano come i migliori .paesi europei. 
Il Direttore ricorda che la media-Italia vede come  benchmark  i cosiddetti €40 per abitante di 
investimento del servizio idrico, ed §ATS SPA e in grado di attestarsi sugli 80 euro per abitante. 
L'aumento per una famiglia corrisponde a circa €6 mensili a regime, senza contare l'aumento 
inflattivo che ci sarà perché da qui a 5 anni ci saranno anche degli aumenti inflattivi. Ricorda 
che gli aumenti di energia ed elettrica e gas hanno raggiunto aumenti superiori al 100%. 
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Gli investimenti che sono necessari, da parte nostra abbiamo visto una consapevolezza sempre 
maggiore nell'utenza, una consapevolezza che si traduce in richiesta di chiarimento quando gli 
utenti hanno consumi anomali che vengono segnalati per tempo. Quando l'Ufficio Bollettazione 
rileva dei consumi anomali c'e un atteggiamento estremamente collaborativo da parte 
dell'utenza nella ricerca di eventuali perdite occulte piuttosto che di comprendere gli usi e 
consumi. I banali consigli che vengono dati alle scolaresche nei progetti educativi-ambientali 
che facciamo stanno riscuotendo un successo crescente ogni anno e vede quest'anno partecipare 
ai progetti più di 5 mila ragazzi e ragazze delle scuole di vario ordine e grado. 
II Direttore ricorda che quando vediamo le classifiche europee che collocano l'Italia fanalino di 
coda sulle perdite idriche e vedono come eccellenza altri paesi europei, sottolinea che l'acqua 
costa anche il doppio. Siamo tra l'altro il paese europeo che consuma più acqua minerale in 
bottiglia e che consuma più acqua pro capite basandoci sulle bollette; quindi, siamo abituati a 
non dare il giusto valore ad una risorsa essenziale che si sta rivelando essere limitata. 
Infine, ricorda che il modello organizzativo prevede 3 scenari possibili, uno attuabile subito che 
prevede l'ottimizzazione della struttura, un secondo che prevede la "specializzazione" ed un 
terzo che è l'evoluzione dei precedenti. Si e scelto di iniziare con i 1 primo scenario. 

Constatata l'assenza di interventi e di domande in riferimento agli argomenti sia 2 che 3, 
confermata la presenza dei soci come da votazione precedente, con l'aggiunta dei rappresentanti 
dei Comuni di Arcade, Crocetta del Montello e Treviso collegatisi in un secondo momento 
mediante audio/video collegamento, ovvero la quota dei presenti pari al 67,4791% del capitale 
sociale e più precisamente numero 1.884.447 Azioni, con la presenza di 34 Comuni su 52, 
chiede all'Assemblea di votare gli argomenti. 

La votazione per entrambi gli argomenti si esegue per alzata di mano per i presenti e con 
espressione a voce delle preferenze per i collegati in audio/video. 

Argomento n. 2: 
VOTAZIONE: 
Presenti: n. 34 su 52 soci, rappresentanti il 67,4791% del capitale sociale. 
Favorevoli: n. 34 soci su 34 presenti pari al 67,4791% del capitale sociale. 
Contrari: Nessuno 
Astenuti: Nessuno 
Sulla base dell'esito della votazione 

l'Assemblea dei Soci delibera 
— di approvare lo schema di organigramma presentato quale scenario 1 che prevede 

l'ottimizzazione della struttura esistente per renderla più efficace ed efficiente; 
— 	di procedere con la comunicazione ai Responsabili di Area. 

Il Presidente, constatata l'assenza di ulteriori interventi in merito e di richieste di delucidazioni, 
sottopone ai voti il punto 3 all'Ordine del Giorno. Conferma la presenza dei soci come da 
precedente votazione, ovvero la quota dei presenti pari al 67,4791 % del capitale sociale e più 
precisamente numero 1.884.447 Azioni, con la presenza di 34 Comuni su 52. 

Argomento n. 3: 
VOTAZIONE: 
Presenti: n. 34 su 52 soci, rappresentanti il 67,4791% del capitale sociale. 
Favorevoli: n. 34 soci su 34 presenti pari al 67,4791% del capitale sociale. 
Contrari: Nessuno 
Astenuti: Nessuno 
Sulla base dell'esito della votazione 
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l'Assemblea dei soci delibera 
— di approvare il Piano di Sviluppo 2023-2025 e  Sensitivity  2026-2027" presentato e nello 

specifico lo scenario n. 2 "crescita accelerata", che prevede l'accelerazione dell'azienda 
sugli investimenti, svolgendo già dal B2023 tutti gli investimenti già avviati ed inserendo 
nel piano anche ulteriori iniziative fino ad un plafond massimo di  ca  42,7 Mio €.; 

— 	di darne comunicazione agli uffici addetti. 

Argomento 4 
Varie ed eventuali 
Indicazioni in ordine alla installazione di apparecchiature tecnologiche per servizi di 
telecomunicazioni presso i siti di proprietà dei Comuni Soci ed in gestione ad Alto 
Trevigiano Servizi 

I1 Presidente prende la parola dicendo che si tratterà di collaborare tra soci e ATS SPA che ha in 
gestione alcuni siti di proprietà dei comuni soci. Per un problema di gestione della sicurezza, il 
Presidente chiede di avvisare gli uffici di ATS SPA quando alcuni addetti alla manutenzione di 
questi servizi di telecomunicazioni entrano in questi siti che ATS SPA ha in gestione, di cui ha 
anche la responsabilità della sicurezza. 
I1 Presidente passa la parola al Direttore dott. Pierpaolo  Florian,  il quale espone una 
comunicazione di una ricerca di 4 figure di personale da inserire all'interno di ATS SPA, che ha 
provveduto a fare inserzioni sulle pagine  social  di ATS SPA, ma rileva che c'è penuria sia di 
idraulici sia di ingegneri. 
Prosegue il Direttore affermando che si sta affrontando anche la messa a norma di 
numerosissimi siti nei territori gestiti, siti che purtroppo sono sorti in altre epoche senza essere 
sistemati dal punto di vista catastale. A tal fine si chiede un aiuto tra uffici tecnici al fine di 
essere disponibili quando verranno interpellati singolarmente per sanare situazioni che si 
trascinano da decenni che però desideriamo mettere a norma, sia dal punto di vista del comune, 
che del socio che della società sia ne confronti del personale che vi accede. 
Prende la parola il rappresentante del Comune di Riese Pio X il quale, per quanto attiene le 
antenne, chiede che ci sia un'attenzione da parte di ATS SPA per l'attività di monitoraggio per 
gli impianti che saranno poi realizzati. È un tema sensibile per i cittadini quindi chiede che sia 
apprestata questa attenzione. Riprende la parola in risposta alla domanda il Direttore dott. 
Pierpaolo  Florian  dicendo che ATS SPA ha rilevato dei problemi di stabilità su molti pensili che 
oggi ospitano antenne di telefonia, è stata intrapresa una strada di realizzazione in alcuni siti di 
alcuni tralicci accanto al pensile per poi spostare le antennc ed e giusto quindi di conseguenza 
che ATS SPA proceda al piano di monitoraggio. 
Il Presidente ringrazia e chiude l'assemblea invitando i presenti a un piccolo buffet di 
ringraziamento. 

I1 Presidente di ATS, preso atto che non ci sono ulteriori interventi e che l'ordine del giorno e 
esaurito, ringraziando i convenuti, i Consiglieri e tutti i collaboratori del Consiglio di 
Amministrazione, il dott. Pierpaolo  Florian  e il Collegio Sindacale, dichiara chiusa la 
discussione e scioglie l'Assemblea alle ore 18.00. 

Letto, confermato e sottoscritto. 

IL  VE'  : ALIZZANTE 
A voc to 	sandra Irene Perazza 

~ 
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N° COMUNI Codici fiscali Nome ( carica presonza 
audio video 

colleg ~ 	J firma 
1 ALANO DI PIAVE 00207050253 ßi~(~icLO .~~+t~:A1JCR-- V(~2511.1DD~ U  
2 ALTIVOLE 83002050264 C.U-FtARA  
3 ARCADE 830041 i 0264 ù.jt1T  td  LC~ 	t(itr ~~ 1 	- ~%~'~t -~t ~ 1: cT ~>l % 
4 ASOLO 83001570262 E(L ~t~~~~ 	_ JE(111 ~~3D - \(i~ ~ 5111:'~C~ X ~ 

5 BORSO DEL GRAPPA 83002130264  
6 BREDA DI PIAVE 80006200267 CRI5Y1J1tJ0 	Si1JtvlC~0 ~( 
7 CAERANO DI SAN MARCO 83003810260  
8 CARBONERA 80006890265 
9 CASTELCUCCO 83002210264 (~G,fJ yARt35 	- 	51,NhA~ 

` / 
X 

10 CASTELFRANCO VENETO 00481880268 /a'609:F1)90  
11 CASTELLO DI GODEGO 81000410266 ~;' 	;' ::-;:'::_ •_ 	„- 

12 CAVASO DEL TOMBA 83002310262 G11.10 	Qll(.,O(.rJ - 	Sir-1t;:ìC3  

13 CISON DI VALMARINQ 84000750269 CAisITrvA 1<014nl0 — A5E~~L  
14CORNUDA 83000710265 Z1wD1J 5.1160[;- SItJ08(J  
15 CROCETTA DEL MONTELLO 00449960269 hAI~snma-u-h 	 SlníGhc~D K 
16 FARRA DI SOLIGO 83003890262 ((AYTIA PO-RUNC.1 N 	- 	SI NUKb ~ 
17 FOLLI NA 84000810261 

18 FONTE 83002570261 (i+1r5~:1  Ku 	ÌUNts 1- 	V( cLfis( n( na ,~:o ~C 1' 
19 GIAVERA DEL MONTELLO 01475140263 ^J b{ D11E1 ~1v

^ 
 (,~VL` CL11~1- S I IJO~. ~ 

II~ 
. 14à111 

20ISTRANA 80008050264  
21 LORIA 81003030269 	  

22 MASER 83002690267 

23 MASERADA SUL PIAVE 80007930268 L.ai1EQ0 	1'1G21Y1 t - 1/1  . - 	l 	 Z̀i 
24 MIANE 84000830269 

% 

25 MONFUMO 83002850267  r, 	
26 MONTEBELLUNA 00471230268 ~n~(• (~E~C 7 eiJ~C~1nl- SIrJpAC.~-~ )( ~~/~-✓~ 	_ 
27 MORIAGO DELLA BATTAGLIA 00486670268 U fj  
28  MUSSOLENTE 00262470248 
29 NERVESA DELLA BATTAGLIA 83001090261  
30 PAESE 00389950262 KM1 f)  kJ  Gìc(Zî I  

31 PEDEROBBA 83001210265 'FA (310 f( íiC+L*( U  
32  PIEVE DEL GRAPPA 92045530265  

33 PIEVE DISOLIGO 00445940265 AN9L01a10
~
G
/

I
~c,?~~  

34 PONZANOVENETO 00517500260 ~i~C~I~~CLo 	P,r,StL-C,1a - S(WL~C ~^ % 1 " ~1~J~ 	r~~ 
35 POSSAGNO 83002990261 v/~(C jq ~(Jdc'1:0 	— 	51 ~V(~C~ ~i A 	~`~ 
36  POVEGLIANO 80008450200  

' 

37 QUERO-VAS 01151950258 A1JG~ ~!An1CtJEP-VrG~~►t1(Y~A CLt1p ~( ~ Q~ 	~~Tlr7 
38 REFRONTOLO 82001670262 r(/jURO L/YlyAL  X 
39  REVINE LAGO 84000850267 / 
40 RIESE PIO X 81002490266 FIZ~,r~~ r~~' yt~Lt,1(J - V 1~ ~51 tJJ•aCJ X ~ 
41 SAN ZENONE DEGLI EZZELINI 83003130263 p '.{-[iljfiG~}ij G '--~5`s'G`~cJ; (: ~ àY 	 /) 
42 SEGUSINO 83003610264 ~•i A 	N[r)! or \- 5(n1J~Cc~ ic ~/Llzgt-0— 
43 SERNAGL►A DELLA BATTAGLIA 00546910266 

44 SPRESIANO 00360180269 ~ 
45 TARZO 84000890263 CL1)l)Í~i U 	51JL'tuS~ 	Slr)WCU -(ck:ty ►~t x ~t U- 
46 TREVIGNANO 83001370267 Lc f1rJ 	)j~(.IN16L1(9  
47 TREVISO 80007310263  
48 VALDOBBIADENE 83004910267 L~)GlA(J~ i ÉQtiAOi~~ - SirJ(yO  
49  VEDELAGO 00208680264 	  
50 VIDOR 83003650260 )ji:} gjg RA I1'o x 
51 VILLORBA 80007530266 
52 VOLPAGO DEL MONTELLO 00529220261 -~ -= 	~:.•. 	-;. 	- 	~ 	-, 

TOTALE QUOTE 
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